

Méditation 3^{ème} dimanche du temps ordinaire
Dimanche de la Parole depuis 2019
([Luc 1, 1-4 ; 4, 14-21](#))

Je contemple le Christ Jésus tel que nous le donne à voir Luc. Il enseigne dans les synagogues et sa renommée se répand assez vite. Et le voilà qui revient chez lui à Nazareth. C'est là qu'il a grandi nous dit Luc. C'est donc là qu'il a appris son « métier d'homme ». Que fait-il ? il entre dans la synagogue le jour du Sabbat. Et simplement, comme n'importe qui aurait pu le faire, il se lève pour faire la lecture. On lui remet le livre d'Isaïe. Regardons bien Jésus ! Il ouvre le livre et trouve le passage... Comment ne pas penser à Dieu ouvrant la mer rouge pour que le peuple puisse passer de l'esclavage à la libération ! Oui, Jésus trouve le passage ! Alors, nous n'avons plus qu'à le suivre et passer avec Lui et faire passer tous ceux et celles qui ont besoin d'être libérés de multiples chaînes. Et Jésus lit : *« L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction »*. Tous les baptisés sont consacrés par l'onction. L'Esprit est sur chacun d'eux. *« Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés... Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre. »*

Voilà que tout cela n'est plus une écriture du passé, mais une parole vivante. Aujourd'hui, chaque jour, s'accomplit l'Écriture. Nous en sommes les témoins et les acteurs dans l'Esprit.

Si le pape François a voulu que ce 3^{ème} dimanche du temps ordinaire soit le dimanche de la Parole, c'est bien parce que, chrétiens, nous sommes le peuple de la Parole. Le Judaïsme ainsi que l'Islam sont des religions du Livre. Nous, nous sommes le peuple de la Parole, une Parole Vivante, car cette Parole, c'est Jésus, le Verbe fait chair. Cette Parole, nous sommes invités à l'entendre, à l'écouter, à la partager. Elle doit nous traverser au plus profond de notre être pour qu'ensuite, nous puissions la proclamer.

« Elle est près de toi cette Parole, elle est dans ta bouche et dans ton cœur, écoute la voix du Seigneur ! » Deutéronome

Bruno, votre frère prêtre